Comunicados senador Juan Antonio Coloma

10 de octubre

Senador Colma refuta legado de Bachelet: "Asuman que no han hecho un buen Gobierno"

Esta mañana el vicepresidente de la UDI, senador Juan Antonio Coloma, reaccionó ante la información emanada desde el Ejecutivo y que da cuenta del positivo legador del Gobierno de Michelle Bachelet".

Al respecto el senador Coloma dijo que "yo le pido a la gente de la Nueva Mayoría, que baje un poco a tierra. Me parece increíble que ahora traten de explicar con papeles lo que no han podido mostrar con hechos. El Presidente Piñera cuando dejó su Gobierno lo hizo con un 47% de personas que creían que el país iba mejor, hoy el 19% de personas creen eso y es la gente la que decide, gracias a Dios no lo deciden los políticos de la Nueva Mayoría. Estoy seguro que justamente porque este Gobierno lo ha hecho mal, el Presidente Piñera va a sacar una gran votación en las próximas semanas".

Coloma expresó que esta necesidad de plasmar en minutas el legado de Bachelet ocurre porque "como nadie habla bien del Gobierno de la Presidenta Bachelet ha tenido que ella hacer sus papeles, para defender su legado".

Consultado respecto de los dichos del diputado Andrade, quien señaló que no hay reformas importantes que destacar del Gobierno del Presidente Piñera, el senador Coloma expresó "déjeme decirle que el diputado Andrade está en la luna, ya que el crecimiento durante el Gobierno del Presidente Piñera es del 5%, ahora no llegamos al 2%. El presidente Piñera creó 1 millón de empleos, bastantes mejores en calidad que los 317 mil de Bachelet que son más bien precarios. Yo les pido que no comparen peras con manzanas, asuman que no han hecho un Buen Gobierno, traten de ver entre ellos por qué están todos divididos, peleados, por qué llevan cinco candidatos presidenciales en vez de uno. Están tratando de hacernos creer a todo el país que lo están haciendo bien".

Finalmente, el senador Coloma se refirió a las afirmaciones del candidato Alejandro Guillier respecto de la cantidad de reformas realizadas entre un gobierno y otro, señalando que "es lo mismo que uno diga hoy jugamos con Brasil, yo espero que ganemos, estamos todos en eso, pero una gana con goles no con pases, o sea lo que nos están diciendo es que estamos muy bien porque estamos haciendo varios pases, pero pases para atrás, pases malos, entonces yo invito al Gobierno a hacer goles".

18 de octubre

Senador Juan Antonio Coloma

"Las buenas políticas públicas son claves para una sociedad "

A sólo un día de que el post natal de seis meses cumpliera 6 años desde su puesta en marcha, y se haya convertido en una de las leyes más positivas para las familia chilenas, el senador por la región del Maule, Juan Antonio Coloma, manifestó que "cuando uno ve normas que generan malos efectos como ha pasado en el ámbito económico en los últimos años, también tiene ejemplos distintos, diversos y positivos. Hoy día hay uno de esos, recientemente se cumplieron 6 años de la entrada en vigencia del post natal de 6 meses para las familias de Chile. Lo anterior ha permitido que más de 650 mil mujeres puedan estar cerca de sus hijos en el momento que más lo necesitan, que es justamente en ese período inicial de vida y también su padre en determinada circunstancia".

Al respecto agregó que "yo quiero hacer este reconocimiento a una de las leyes más positivas que se ha hecho en Chile que ha generado efectos virtuosos. Así que es bueno recordar esta política pública histórica como fue el post natal de 6 meses y que sigue dando tan buenos resultados".

Por último el parlamentario indicó que "creo que es justo, más allá de cualquier otra consideración, valorar que esta idea del presidente Piñera fue acogida en su momento por unanimidad en el parlamento, para ver que se pueden hacer cosas transversalmente, se pueden aunar voluntades cuando hay buen liderazgo".

Senador Coloma por encuesta CEP: "La inmensa mayoría quiere como Presidente a Sebastián Piñera"

El senador por la Región del Maule, Juan Antonio Coloma, expresó esta mañana, tras conocer los resultados de la encuesta CEP, que "las cifras indican que la inmensa mayoría quiere como Presidente a Sebastián Piñera".

La encuesta consolidó en el primer lugar de las preferencias al ex Presidente Piñera, quien lidera la carrera a La Moneda con un 44% de respaldo. "Yo creo que esta encuesta, a 25 días de la elección, yo creo que es premonitoria de que vienen tiempos mejores para Chile. Es una gran encuesta para Sebastián Piñera con un grado de adhesión superior a otras encuestas, tanto en primera vuelta, que tiene una votación espectacular, como en segunda vuelta, que tiene una diferencia de más de 12 puntos en comparación con cualquier cercano competidor. Si uno compara esta encuesta con la que teníamos hace 8 años, es muy superior. Hay una marea a favor de Piñera muy significativa.

Consultado respecto de una victoria en primera vuelta, el senador Coloma dijo que "yo creo que va a estar en una votación cercana a los más altos umbrales en primera vuelta, pero nosotros estamos trabajando para ganar en segunda vuelta. Me sorprende la diferencia de más de 12 puntos. Lo que parece claro es que la gente quiere un cambio de Gobierno y que la inmensa mayoría quiere a Sebastián Piñera y eso lo dice la encuesta más predictiva".